
慧会報
◎ THE ROTARY CLUB

OF TSURUOKA

品岡ロータリー
第459号

1968．7．2（火）暗

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひざごや
②0707．2838

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

四つのテスト

ー言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerntd？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficialto all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

5月「謬7円立山記者隋補訂UJ／一叢庭l

出席報告
本日の出席　会　員　数　　64名

出　席　数　　　58名
出　席　率　90・63％

欠　席　者　薮田君、松田君、五十嵐（伊）
君、五十嵐（三）君、石井君、
長谷川君

前回の出席　前回出席率　81・75％
修正出席数　　　60名
確定出席数　93・75％

メークアップ　阿部（公）君、安藤君、阿部
（裏）君、長谷川君、佐藤（昇）
君、黒谷君、新穂君

一鶴岡西RC

嶺岸君一米沢酉RC

ビジター　富樫又太郎君一村上RC
西村石荘君一酒田東RC

原田行雄君、和泉吉己君
一鶴岡西RC

ソング　君が代、奉仕の理想
リーダー　安藤君

会長就任の挨拶
鶴岡RCは創立以来早くも9年目になり、

来年6月には輝かしい10周年を迎えようとし
て居ります。歴代会長、幹事に有能な人物を
得まして、年々成長発展し、会員数65名を算
える優秀なクラブになっております。

本日より、新しいロークリ1年度となり、
この歴史ある立派な鶴岡RCに、ふさわしか
らざる愚直な私が会長に就任することになり
ました。
私自身とすれば身に余る栄誉であり、大き

な感激をおぼえるのでありますが、私が会長
になったことによりロータリーに対してはマ

イナスとなり、皆様に対してほ御不満、御迷
惑をおかけするのではないかと今から案ぜら
れてなりません。

体だけは、90キロもある大人物ですが、人
間としてほ腹の出来ていない小者であります
ロータリーに入れて頂いているだけでも勿体

ないほどなのに、会長の重責を荷負うなど、
全く過分なことです。薮1ケ年間どんなこと
になるのか？前途に一抹の不安と恐怖を覚え
ております。会長がこんな確信のないことで
は、油に申訳けないと思います。
然乍ら、矢は既に弦を離れ目標に向って飛

び立ちました。もう泣き言を申しても始まり
ません。力の足りない欠点の多い会長ではあ
りますが努力だけは惜しまぬつもりでありま

す。
何卒1年間、皆様の御指導と御支援をお厨

いして曲りなりにも一生懸命会務を担当させ
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て頂きたいと考えます。どうぞ宜敷くお顧い
致します。
本日の挨拶で、大きくわけて3つのことを

簡単に報告させて頂きます。
（1）RI会長の新年度のメッセージ
（2）高橋ガバナーの新年度の方針
（3）最後に鶴岡RCの今年度のプログラム

と私の考えなどに言及したいと思いま
す。

（1）RI会長のメッセージについて

去る6月23日米沢市に於いて第353地区協議
会が開かれ、これに三井幹事、嶺岸会報委員
長、鈴木情報委員、小花元会長と5人で出席
し、兼子直前ガバナー、高橋インカミング地
区ガバナーのもとに全体講習会、部門別討議
会、会長特別代表、幹事、会報、情報、日本
人として最初のRI会長に東ケ崎潔先生を迎
えたわけです。泡にお目出度いことゝ思いま
す。その慣例のメッセージは「参加し敢行し
ょう」前会長ホッヂ氏の「ロータリアンとし
ての資格を効果的に」を補足強化するものだ
と説明されている。

「参加し敢行しよう」の参加とはロータリ
ー活動に参加することであり、自らスピーチ

する、ゲストをお連れする、委員会、理事会
に参加する、フォーラムに参加する、奉仕活
動に参加する、地区大会に参加する吾々は、
何かの形で参加する。

（2）第353地区ガ／ミナー高橋与一先生の新年
度への要望

高橋ガバナーは米沢市の方で外科医で、前は
山形県医師会長をつとめた万だそうです○お
話を要約しますと「自からのクラブを良く検
討して見なさい」ということ、ロータリーの

内外の拡大は非常なもので日本は近々世界第
2番目の国になるだろう。10年以上の歴史を
持つクラブも大部多くなって釆たが、その中
には会員の数の増加はあっても、質の向上が
ともなわないクラブがあるようで、心配であ
る吾々はこの際、決のようなことを検討すべ
きである。
0会員は果たしてロータリーに参加している

かどうか？
0睡っているバッジロータリアンは居ないか

？

0月桂樹の下でアグラをかいて休んでいる会

員はいないか？
東ケ崎RI会長のメッセージのようにロータ
リアン全体が「参加し、敢行しよう」協議会
での勉強を復習してみますと、私自身がロー
タリー精神の不徹底を否欠除と云った方が本
当かもしれないが、ロータリーは泡に難しい
ものだと思います。ロータリーの運営を余り
厳正にやれば堅苦しい会合になりますし、そ

うかと云ってルールを緩大にして延び延びと
やればロータリーの本質が失われてしまいま
す。

私の行き過ぎなどありましたら、どしどし
御忠告賜り、また居ねむりしている時は呼び
起して頂くようお願い致します。

（3）鶴岡RCの今年度のプログラム
就任早々で、新旧役員の事務引継ぎもや（て
いないし、各委員会の活動計画書及び予算請
求も出ていませんので、判っきりした数字や
明確な計画は申し上げられませんが、今年度
は極めて困難な問題が山積しているようです
若干この問題にも言及したいと思います0
来年6月9日は当クラブの創立10周年に当

ります。本クラブにとっても、全く不運であ
ったと申さねはなりません。「この行事を如
何に行なうか」については、今まで元会長さ
んに御意見を聞いたり、米沢RCの記念行事
に参加したり、山形西RCの行事を調査した
り、或る程度の資料を集めております0近々
実行委員会も発足し、資料を説明申し上げ、
皆様からも御意見を承わるよう準備して居り
ます。
叉クラブ会計予算も事務依託料の大巾な値

上げ、RIの人頭分担金の値上、更には例会
食費も余り安いようで、若干の値上げを考え
ねばとの声もあります。この点について、予
算案を作る際、更に皆様に相談やらお願いや
ら申し上げるつもりであります○
最後に一言、私は計らずも鶴岡RCの第10

代目の会長に選ばれ、然も国際中一クリ一会
長には日本人として最初の東ケ崎潔先生を載
き、更に353地区ガバナーは山形県人である
高橋与市先生を迎えている幸運に恵まれて、
非常に感激しております。

この一年間皆様と共に親睦し、皆様と共に
奉仕して＜ロータリーでよりよい社会＞を月
標に努力したいつもりであります○

幹事報告　幹事　三井　健君

会報　鹿児島西、大江、米沢
会場変更　7月8日　中山囁月　山形西
時間変更　6月29日　PM6時　天童
事務所変更　品川RC、在原RC
理事、役員通知　寒河江
地震見舞礼状　八戸市長、八戸東RC
チャーターナイト　羽島RC
360区地区大会誘い

スマイル　呵部（公）君、小花君、石黒君

献　立　ライスカレー、洋食盛合わせ


